



EN LA OCASIÓN SE RECONOCIÓ A GUARDAPARQUES DE ATACAMA.

Conmemoran el Día Nacional del Medioambiente

JORNADA. *Se resaltó la biodiversidad de Atacama.*

En la sala de cámara de la Municipalidad de Copiapó fue conmemorado el Día Nacional del Medio Ambiente con el Seminario "Biodiversidad Marina y Terrestre de la Región de Atacama"; como una forma de resaltar la biodiversidad que existe en Atacama, que es única y sorprendente dada la diversidad de ecosistemas que se desarrollan en condiciones extremas, donde convive el árido desierto de Atacama con sus floraciones, humedales, valles y salares, así como costas ricas en vida marina.

En la ceremonia se encontraba presente el delegado presidencial, Rodrigo Illanes Naranjo, la seremi de Medio Ambiente, Natalia Penroz, la vocera de Gobierno, Sofía Vargas, la seremi de Bienes Nacionales, Monicá Marín, la directora regional de CONAF Atacama, Sandra Morales, Alejandro

Murillo, en representación de la Vicerrectoría de Postgrado de la Universidad de Atacama, expositores, Guardaparques invitados de la Corporación Nacional Forestal, representantes de comunidades, estudiantes, representantes del sector privado y público en general.

En ese ámbito, la seremi Penroz manifestó "la importancia de avanzar en la conservación de la biodiversidad de nuestra región. Entre los avances se destaca, la reciente creación del Parque Nacional Desierto Florido, que protege uno de los fenómenos naturales, únicos del mundo, y el Área Marino Costero Protegida de Múltiples Usos Archipiélago de Humboldt, una zona crucial para la conservación de especies marinas emblemáticas presentes en la corriente de Humboldt", dijo la autoridad ambiental. ☞